

Bruck an der Leitha: Bildungs- und Studienmesse an der business education

Bei der Bildungs- und Studienmesse haben sich Schüler der Abschlussklassen der Bundeshandelsakademie Bruck an der Leitha erstmals direkt an der Schule über die Berufs- und Studienmöglichkeiten nach der Matura umfassend informieren.

Diverse Fachhochschulen sowie die Wirtschaftsuniversität Wien und auch die New Design University der Wirtschaftskammer NÖ in St. Pölten informierten die Schülerinnen und Schülern über die verschiedenen Studienrichtungen.

Die Fachgruppe der NÖ Spediteure, Sozialpartner, Arbeitsmarktservice sowie Unternehmen und Organisationen berieten die Jugendlichen in über einen erfolgreichen Berufseinstieg nach der Reifeprüfung.

Die Vertreter der Bezirksstelle nutzten die Gelegenheit und standen den Besuchern ebenfalls für Fragen zur Verfügung.



v.l.: Yvonne Niessler, Bezirksstellenleiter Thomas Petzel, Nicolas Praschiner, Carina Schenzel (Organisatorin) und Direktorin Ulrike Wiedersich.

Foto: zVg